



**17 Pièces**

**2128 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84576242**

**749 000 €**

**Ausson**

Maison à vendre (31210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur son propre terrain sécurisé, cette merveilleuse maison offre un potentiel pour :\* Une maison familiale et un commerce (gîte, appartement, chambre d'hôte)\* Une maison de famille élargie - enfants, parents, etc.\* Location d'une maison de vacances\* Maison avec centre de conférence/postes de travail flexibles\* Maison avec école de cuisine, école d'artistes, etc.Actuellement, la propriété se compose de la grande ferme (maison et chambre d'hôte) et d'un grand gîte séparé. Si vous êtes à la recherche d'un plus grand potentiel commercial, il serait possible de louer deux autres ...

Set in its own secure grounds, this wonderful home offers the potential for:\* A family home and business (gite, apartment, chambre d'hôte)\* An extended family home - children, parents etc\* Holiday home rental\* Home with conference centre/flexible work stations\* Home with cooking school, artist school etcAt the moment the property consists of the large farmhouse (home and B&B) plus a large separate gite. If you are looking for more business potential it would be possible to have 2 further apartments to rent.\* The studio and the attic of the barn above could be converted into an apartment\* The ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

